



NI CON CARPETAZOS DE INVESTIGACIÓN

JORGE ROMERO HERRERA
COORDINADOR DEL GPPAN
@JORGEROHE

A nosotros no nos intimidan; nuestra lealtad a México está por encima de todo; seguiremos trabajando para demostrar que ¡sí hay de otra!

Se dice que en política no existen las coincidencias, por ello, resulta muy sospechoso que, ante la aparición de encuestas que muestran que los ciudadanos de la CDMX dan su voto de confianza a actores políticos de la oposición, por encima de los de Morena, frente a los comicios de 2024, en las últimas semanas, el Gobierno de la Ciudad de México y su Fiscalía General de Justicia, han orquestado una implacable persecución a la oposición, abanderando supuestas investigaciones en materia de corrupción inmobiliaria en las que, sin duda, ellos tienen muchas cosas que explicar.

El problema es que, mientras la Fiscalía señala, sin ofrecer pruebas, a algunos exfuncionarios, también inició una serie de acciones jurídicas, políticas y principalmente de comunicación en coordinación con el gobierno local, federal y del partido de Morena, en contra de liderazgos políticos y funcionarios de Acción Nacional en la CDMX.

Ante los pésimos logros de su gobierno y su desesperación por los resultados electorales del pasado 2021, no les ha importado violar las leyes para perseguir políticamente a sus opositores, en lo que es una clara y vulgar estrategia electoral. Bajo el principio de "calumnia que algo quedará", están violando todo el debido proceso y señalando antes de investigar, fabricando culpables para intentar acallar a la oposición y eso, desde ahora se los decimos, no lo conseguirán. Benito Juárez, pésele a quien le pese, es el mejor lugar para vivir de todo el país, signo de nuestros buenos gobiernos; mientras que los casos de incompetencia y corrupción del gobierno de la ciudad y el país, siguen dando mucho de qué hablar.

—
"Nos pronunciamos en contra de cualquier acto de corrupción y exigimos su investigación, hasta las últimas consecuencias".
—

La gente ya no se traga sus mentiras y ante la disminución de la popularidad de Morena en la CDMX y el fracaso del proyecto presidencial, hay un intento desesperado de persecución política y uso selectivo de la justicia. La ciudadanía lo que quiere es estabilidad financiera para poder proveer a su familia de lo esencial, pero mes a mes la inflación sigue a la alza como desde hace más de 20 años no se había vivido en México; quiere que los sistemas de salud pública cuenten con los elementos necesarios para brindar una adecuada atención médica y rechazan los problemas de abasto para poder ser atendidos adecuadamente.

Estamos viviendo un alza en la inseguridad y un incremento en homicidios y femicidios en la ciudad, temas de los cuales el gobierno capitalino y la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México son responsables, pero no llevan a cabo acciones para enfrentar estos problemas sociales.

Por otro lado, hay temas muy dolorosos que exigen una respuesta y se encuentran detenidos en sus investigaciones, como, por ejemplo, el caso de la escuela Rébsamen, en Tlalpan, que se derrumbó en el sismo pasado por la construcción indebida de pisos, y el grave accidente de la Línea 12. En ambos se perdieron vidas y no hay ningún responsable de las administraciones locales y estatal que esté rindiendo cuentas de lo sucedido, mientras que los familiares de los afectados siguen en un proceso de litigio para exigir justicia y son totalmente ignorados por las autoridades capitalinas. A nosotros no nos intimidan; nuestra lealtad a México está por encima de todo; seguiremos trabajando para demostrar que ¡sí hay de otra! Ni con todo el poder del Estado podrán detenernos.

¡Basta ya de persecución política a la oposición!